

## **IRUN / Ikust-Alaia acoge una muestra de Nacho Fernández, el dibujante de Dragon Fall**

El año de descanso del Salón del Cómic de Irun ha tenido como contrapartida un intenso programa de actividades desde el área de Juventud desarrolladas a lo largo de una quincena. Cultura lo completó con una exposición sobre el cómic alemán con doble sede, en Ikust-Alaia e Irun Faktory, como recordó ayer la delegada del área, Belén Sierra. Ahora propone, hasta el 4 de enero, otra cita expositiva, esta vez solo en la biblioteca y con un prometedor nuevo socio: Euskadi Fantastikoa, la rama de muestras comiqueras de la Semana de Cine Fantástico y de Terror de San Sebastián, una alianza que promete buenos frutos.

El que se presentó ayer y se inaugura hoy ya lo es. Nacho Fernández, prolíjo autor vizcaíno, fue el objeto del pasado Euskadi Fantastikoa y una parte de aquello está en Ikust-Alaia. «Con 21 años, Nacho Fernández empezó la serie Dragon Fall, parodia de Dragon Ball», que será por lo que la mayoría de los seguidores lo conozcan, «pero ha hecho muchas otras cosas», advertía Iñaki Holgado, comisario de la muestra. No solo otras parodias, algunas también muy conocidas como Los Paladines del Horóscopo, sino artes de todo tipo que le han llevado al mercado francés.

En la sala reservada para mostrar los originales de Fernández, hay Dragon Fall, Paladines, Fanhunter y mucho más y Holgado insistió en el valor de los «originales, porque hoy, que todo el mundo trabaja en ordenador, es difícil verlos».